

Halle, 16. April 2021

Pressemitteilung

Duales Studium Bauingenieurwesen in der Niederlassung Ost

Kooperation mit der Staatlichen Studienakademie Glauchau startet zum Herbstsemester 2021

Ab Oktober 2021 wird in Kooperation mit der Staatlichen Studienakademie Glauchau der duale Studiengang Bauingenieurwesen mit Schwerpunkt Straßen-, Ingenieur- und Tiefbau und dem Abschluss Diplomingenieur/in (BA) angeboten. Die Zusammenarbeit, mit der bis zu zehn Studierende gefördert werden, beinhaltet ein monatliches Gehalt, exklusive fachliche Inhalte und hervorragende berufliche Entwicklungsmöglichkeiten.

„Mit dem dualen Studium leisten wir unseren Beitrag gegen den Fachkräftemangel in Mitteldeutschland und nutzen dabei gleichzeitig den akademischen Austausch für unsere tägliche Arbeit. Für alle Beteiligten ist das eine Win-win-Situation“, sagt Prof. Dr.-Ing. Klaus Kummer, der Direktor der Niederlassung Ost. **„Als langjähriger Hochschuldozent für angehende Ingenieurinnen und Ingenieure ist mir der stetige Austausch zwischen Forschung und Praxis besonders wichtig“**, so Klaus Kummer weiter.

Der Studiengang in Glauchau bereitet bestmöglich auf den Start ins Berufsleben vor. Die Staatliche Studienakademie Glauchau zeichnet sich durch kleine Studiengruppen aus, in denen der fachliche Austausch mit Praxisbezug im Vordergrund steht. **„Wir freuen uns über die Zusammenarbeit und erhoffen uns viele berufsnahe Impulse für unsere Studierenden. Der stetige Austausch mit der Praxis ist ein wesentliches Element unserer Kompetenzvermittlung“**, sagt Prof. Dr. Dirk Hinkel, der den Studiengang Bauingenieurwesen in Glauchau leitet. Die Studierenden können die erlernten Fachkompetenzen dabei regelmäßig in der vorlesungsfreien Zeit in der Zentrale der Niederlassung Ost in Halle oder in einer der Außenstellen in Dresden, Erfurt oder Magdeburg unter Beweis stellen und beispielsweise unternehmensrelevante Problemstellungen in Projekt- und Abschlussarbeiten lösen. Regelmäßige Exkursionen und Praktika sorgen für einen stetigen Bezug des akademischen Wissens zur gelebten Berufspraxis als Bauingenieurin oder Bauingenieur.

Die ersten zehn dualen Studienplätze werden bereits für das Herbstsemester ab Oktober 2021 vergeben. Sie beinhalten ein monatliches Gehalt in Höhe von 1.400 Euro pro Monat während des Studiums, regelmäßige Praxisphasen bei der Niederlassung Ost der Autobahn GmbH sowie tolle Entwicklungsmöglichkeiten bei einem der dynamischsten Arbeitgeber in Mitteldeutschland. Als fachlicher Bonus wird dem Studium zudem der zweisemestrige Anteil Baubetriebsmanagement vorgeschaltet, mit dem die neuen Studierenden zusätzlich fundierte betriebswirtschaftliche Grundlagen im Baugewerbe erlangen.

Kontaktdaten für Presseanfragen:

Bei Anfragen aus den Bereichen Medien und Presse wenden Sie sich bitte an

Tino Möhring
Pressesprecher & PR Manager
Telefon 0172 / 208 27 47
presse.ost@autobahn.de
Magdeburger Straße 51
06112 Halle (Saale)

Weitere Informationen:

<https://www.autobahn.de/duales-studium-bauingenieurwesen>
<https://www.ba-glauchau.de/studienangebote/bauingenieurwesen>



@AdB_Ost



@DieAutobahnGmbH



@autobahn_bund



@dieautobahn